



Geschenk zum Jubiläum

ERICHSHAGEN-WÖLPE. Siegfried Hase, Inhaber von Hase-Design in Erichshagen-Wölpe), hat seine Kreativität und seine vielseitigen Gestaltungsideen erneut unter Beweis gestellt. Anlässlich des 40-jährigen Jubiläums der Jugendfeuerwehr Erichshagen-Wölpe hatte der All-roundkünstler das Buswartehäuschen am Feuerwehrgerätehaus mit dem Emblem der Jugendfeuerwehr verziert. Die Volksbank Nienburg hatte hierfür die Kosten als Geschenk zum 40-jährigen Jubiläum der Nachwuchsbrandschützer übernommen.

Foto: bia